



Par
Henry B. Eyring
Deuxième conseiller dans la
Première Présidence

Parler de ce en quoi tu crois

Mon père était scientifique. Un jour, j'ai lu un discours qu'il a fait devant une grande assemblée. En parlant de sciences, il y a mentionné la Création et le Créateur. Je savais que peu de membres du groupe auquel il s'adressait partageaient sa foi. Je lui ai donc dit avec étonnement : « Papa, tu as rendu témoignage ! »

Il m'a regardé d'un air surpris et a dit : « Ah bon ? » Il ne s'était même pas rendu compte qu'il avait fait preuve de courage. Il avait simplement dit ce qu'il savait être vrai.

Quand nous nous sommes fait baptiser, nous avons promis de faire connaître l'Évangile. Nous pouvons prier avec foi afin de ressentir l'amour du Sauveur pour nous et pour toutes les personnes que nous rencontrons. Tu seras enthousiaste à propos de l'Église et l'œuvre du Seigneur et cela se verra. Exprimer tes convictions fera partie de ton identité. ●

Henry B. Eyring, « Enfants et disciples », Le Liahona, mai 2003, p. 29-32.

Des manières simples de faire connaître l'Évangile

Tu peux parler de l'Évangile de nombreuses manières ! Écris ce que tu pourrais dire à chaque personne pour lui faire part de tes croyances. La première ligne est déjà remplie.

Comment s'est passé ton week-end ?

Bien ! Je suis allée à l'église.

Il existe de nombreuses croyances religieuses différentes. En quoi croyez-vous ?

Mon papa est malade. Pourrais-tu prier pour lui ?

ILLUSTRATIONS AUVSSA TALLENT